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Extrato da Ata n° 55 - Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde  

 

Data: 21 de fevereiro de 2024 

Horário: Início às 14h30min 

Local: Recepção da Secretaria Municipal de Saúde 

Presentes: 

• Conselheiros Titulares: Nelma de Sousa Aguiar (Presidente), Ana Paula da 

Silva, Maria Leude Rocha, Marcos Sirley Santos, Elizeu Costa, Marcio 

Gardenyo, Alberto Alves, Maria Adriana Oliveira, Maria José Ilário, Rondinelly 

Eustáquio, Thamires Albuquerque, Dejane Vera, Fernando Augusto, Maria 

Helena Dutra. 

• Suplentes em função de titulares: Christiane Waleria, Francisco de Assis 

Ericeira, Ivanilde Pereira, Maria de Fátima Silva, Ana Maria Sousa, Benilda 

Lusquinho, Mazio Pina. 

Resumo da Pauta: 

1. Leitura e Aprovação da Ata anterior: 

• Aprovada por unanimidade após discussão sobre as condições 

inadequadas para reuniões. 

2. Intérprete de Libras: 

• Conselheiro Alberto solicitou urgência na contratação de intérprete de 

libras, reforçando que ofícios já foram enviados à Secretaria sem 

resposta. 

• Ficou decidido que será encaminhada uma denúncia ao Ministério 

Público. Rondinelly se comprometeu a buscar essa solução. 

3. UBS Nova Açailândia II: 

• Márcio Gardenyo informou que os trâmites para o funcionamento da 

unidade estão em andamento. 

4. Pauta Extra - Relatório de visitas às UBSs: 

• Conselheira Leide relatou visita às UBSs de Pequiá da Conquista e Barra 

Azul, destacando que ambas estão em boas condições. 

• A comissão foi parabenizada pela qualidade das visitas, e a ampliação 

dos banheiros acessíveis foi elogiada pela presidente Nelma. 

5. Informes Gerais: 

• Reclamação sobre crachás: Conselheira Ivanilde pediu um novo 

modelo por insatisfação com o tamanho atual. 
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• Emendas e compra de veículo: Discussão sobre o papel do vereador 

Odacy na emenda para a compra do carro para o Conselho. 

• Posto de saúde para assentamento João do Vale: Conselheira 

Waleria reiterou a necessidade de um posto ou espaço alugado para 

atendimentos médicos na comunidade. 

• Comissão de Orçamento e Finanças: Maria José anunciou sua saída 

da comissão, deixando a vaga aberta para o segmento trabalhador. 

• Comissão de Ética: Foi reforçado que qualquer conselheiro que se 

sentir ofendido deve relatar formalmente à comissão com provas. 

Encaminhamentos: 

• Denúncia ao Ministério Público sobre a falta de intérprete de libras. 

• Continuidade dos trâmites para a UBS Nova Açailândia II. 

• Discussão sobre a aquisição de novo modelo de crachás para os conselheiros. 

Encerramento: A reunião foi finalizada, com a ata lavrada por Maria José e a ser 

assinada pelos conselheiros presentes. 

 


